

PRESSEINFORMATION

München, 20. Januar 2022

Die Privatklinik Dr. Amelung stärkt ihren Ruf

Die Markenberatung Dietrich Identity entwickelt für die Privatklinik Dr. Amelung ein neues Leitbild und einen neuen Markenauftritt.

Im Luftkurort Königstein im Taunus behandelt die Privatklinik Dr. Amelung seit über 130 Jahren Menschen und ihre psychischen Erkrankungen auf medizinisch höchstem Niveau. Insbesondere in der Behandlung von Depressionen, Posttraumatischen Belastungsstörungen und Angststörungen finden Patienten hier individuelle Therapien in einer besonders heilsamen Atmosphäre und einer naturnahen Umgebung.

„Ausgehend von unserer Klinikvision, die Tradition und Modernität sowohl in unseren individuell auf die Patienten abgestimmten Behandlungskonzepten als auch in einem exklusiven Ambiente der Klinik verbindet, positionieren wir uns in Zukunft noch stärker als eine der führenden psychiatrischen Privatkliniken in Deutschland.“ so Stephan Köhler, Geschäftsführer der Privatklinik Dr. Amelung. In der ersten Projektphase wurden Markenidentität, Markenkern und echte Werte, Leitbild und eine Kommunikationskampagne mit Großflächen, Print-Anzeigen und einem persönlichen Zuweisermailing entwickelt. „Insbesondere der Echte Werte Workshop mit Dietrich Identity war für uns eine sehr positive Erfahrung. Durch breite Beteiligung der Mitarbeitenden und interaktive Methoden haben wir viel Input aus unterschiedlichsten Perspektiven sammeln können. Den Markenkern "Heilsame Atmosphäre" empfinden wir als sehr aktivierend, motivierend und typisch für uns.“

DIETRICH IDENTITY ist eine Identitäts- und Markenberatung in München. Seit 19 Jahren begleitet das Team von Dietrich Identity Organisationen auf dem Weg zu klarer Identität und authentischen Marken. Der Markenkern ECHTE WERTE steht dabei für eine ganzheitliche, systematische und integrative Beratungsphilosophie. Mit einer eigenen Methodik betreut Dietrich Identity mittelständische Unternehmen, kommunale Unternehmen sowie Verbände und Stiftungen. Im Bereich der psychiatrischen Einrichtungen hat Dietrich Identity besonders viel Erfahrung gesammelt.

„Wir schätzen die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit dem Team der Privatklinik Dr. Amelung sehr.“ so Fridolin Dietrich, Geschäftsführer und Gründer von Dietrich Identity. „Ein Unternehmen, das seinen Ruf in über 130 Jahren durch eine hoch professionelle Behandlung von Menschen in persönlichen Lebenskrisen erworben hat, erfordert einen besonders partizipativen und einfühlsamen Umgang mit seiner Unternehmensmarke.“

Mehr Informationen, Bildmaterial und Kontakt:

Dietrich Identity GmbH
Fridolin Dietrich
Hofmannstr. 25-27
81379 München
t | +49 89 5527188 - 0
f | +49 89 5527188 - 20
e | presse@dietrichid.com
w | www.dietrichid.com

Dietrich Identity GmbH
Hofmannstr. 25-27
81379 München
t | +49 89 5527188-0
f | +49 89 5527188-20
e | info@dietrichid.com
i | dietrichid.com